

Mercredi 04 décembre 2024

Plus d'une centaine d'élèves du collège sont venus participer aux différents évènements proposés.

Certains sont venus participer aux entrainements de gymnastique, badminton et sports collectifs assurés au gymnase tandis que 12 élèves se sont donnés rendez-vous pour défendre les couleurs du collège lors du cross académique qui se déroulait à Mont-de-Marsan.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une soixantaine de gymnastes étaient présent(e)s pour s'exercer sur les différents agrès (sol, poutre, barres).



ENTRAINEMENT DE BADMINTON

Une vingtaine de badistes étaient présents pour échanger des volants, s'initier aux règles et aux fondamentaux du badminton.

ENTRAINEMENT SPORTS COLLECTIFS

15 élèves étaient présents en futsal et se sont affrontés lors de petits matchs organisés en interne.





CROSS ACADEMIQUE MONT-DE-MARSAN

12 élèves s'étaient qualifiés pour le cross académique qui se déroulait à Mont de Marsan.





Pas de qualification pour nos élèves de Germillac mais de très belles courses notamment celle d'Ely qui fini 42^{ème} et surtout de Léandro qui termine 13^{ème}.

FELICITATIONS A VOUS TOUS POUR VOTRE PARTICIPATION ET VOTRE ENGAGEMENT !

Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 11 décembre 2024 :

-A Tonneins, pour les entrainements de gymnastique et de sports collectifs de 12h00 à 13h45.

-A Aiguillon, pour la compétition de badminton (benjamins)

Départ : 13h00

Retour : 16h30

-A Tonneins, pour les compétitions de badminton (minimes) et de rugby de 14h00 à 16h00.